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INNUMERABLES NOVEDADES EN TODOS LOS RUBROS MUNICIPALES

  

INTENDENCIA: DÍA DEL TRABAJADOR- SALUTACIÓN
El intendente municipal José Luis Freyre saluda a todos los trabajadores al celebrarse, el 1º de
mayo, el Día Internacional del Trabajador, fecha establecida en la mayoría de países del
mundo por acuerdo del Congreso Obrero Socialista, celebrado en París en 1889, en una
jornada de lucha reivindicativa y de homenaje a los Mártires de Chicago.
La Municipalidad de Venado Tuerto invita a participar de los actos que evocan esta fecha.
FESTIVAL DE BOX Y ESPECTÁCULOS EN EL DÍA DEL TRABAJADOR
Varias actividades y en distintos ámbitos, han sido programadas en el Día del Trabajador, que
se celebra el próximo domingo 1º de mayo. Todo comenzará a las 10 en la Plaza del
Trabajador, de Agüero y Francia, con prueba de riendas, a las 11 el acto oficial y luego
espectáculos artísticos, incluyendo entrega de presentes a los gremios y palabras de dirigentes
políticos y sociales.
A las 12.30 estará disponible el bufé, a cargo de la comisión vecinal de barrio San José Obrero
y luego, a las 14, continuarán las pruebas de riendas y entrega de premios, para concluir con
números artísticos, desde las 15      Luego la celebración se trasladará a plaza Italia, donde
desde las 17 se desarrollará un festival de boxeo, con la participación de púgiles que
representarán a los distintos barrios de la ciudad.
Los combates serán entre Martín Cosiclo (San José Obrero) y Cristian Alasio (Tiro Federal);
Martín Shibrus (San José Obrero) y Adam Lezcano (Alejandro Gutiérrez); y Cristian Mondaca
(Malvinas Argentinas) versus Matías Bustamante (Iturbide). La exhibición de semifondo
profesional estará a cargo de Roberto Roda (Juan XXIII) y Diego Mora (Santa Fe); y la de
fondo será la revancha entre Rey Lucas Nacre (Iturbide) y Mauricio Quiroga (Santa Fe).
Este evento está organizado por gimnasios y escuelas de box de la ciudad, en las cuales
participan Sergio Loyola, Rocky Nacre, Raúl Barreto, Chocolate Loyola, Walter Canavesio y
Miguel Pereira, con el apoyo de la Dirección de Deportes a cargo de Oscar Barbareschi.
“Este evento permitirá ver cuántos chicos nuevos se empiezan a subir arriba de un ring. El
espectáculo es abierto para todo público y el ring estará montado sobre el escenario del
anfiteatro”, aseguran los organizadores.
Estos combates permitirán apreciar a los nuevos valores del boxeo local, pero además habrá
demostraciones de defensa personal.
“Venado Tuerto tiene varios eventos por el Día del Trabajador, entre ellos el festival del boxeo,
un deporte popular. La intención del Municipio es que todos los barrios estén representados a
través de los pupilos de los distintos gimnasios. Queremos darle más difusión al boxeo a partir
de esta jornada, siempre contando con el apoyo de la Subcomisión Municipal de Box”, explicó
Sergio Pasquini, miembro de la organización.
- En el Parque Municipal
Por otro lado, la Coordinación de Juventud y Tercera Edad, a cargo de Franco Balzaretti,
programó para el domingo 1º de mayo, desde las 10, un festejo especial en el Parque
Municipal General Belgrano, que incluirá mateadas, almuerzo a la canasta, juegos, música y
baile, premios y sorteos, hasta la caída del sol.
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“Queremos festejar el Día del Trabajador en el Parque Municipal con los abuelos y con todos
los que se quieran sumar. Habrá entrega de trofeos, medallas y diplomas, y nuestra intención
es pasar entre amigos una grata jornada”, informó Balzaretti.
El encuentro es gratuito, pero la organización solicita confirmar asistencia a los teléfonos
15654592 o 420857, interno 242, o bien personalmente en las oficinas de Juventud y Tercera
Edad, en el Palacio Municipal.
SECRETARÍA DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN:DOS OFERTAS EN LICITACIÓN POR 44
CUADRAS DE PAVIMENTO
En la sala de reuniones de la Municipalidad, se realizó la apertura de sobres en el marco de la
licitación 002/11 para la contratación de mano de obra, equipos y materiales tendientes a la
ejecución del cuarto Plan de Acceso a Barrios, consistente en 44 cuadras de pavimento
asfáltico, con un presupuesto oficial de casi 4,9 millones de pesos.
Se presentaron dos oferentes: la firma SAVYC SA de Rosario, por un monto de 5.588.893
pesos, y la empresa RAVA SA de Casilda, por una suma de 5.803.586 pesos.
Participaron del acto de apertura el secretario de Planificación y Gestión, Daniel Dabove; el
subsecretario de Obras Públicas, Duilio Martini; la asesora letrada María Celina Eguren, y los
representantes de las oferentes Rubén Grosso, por RAVA SA, y Luis Cesanelli y Edgardo Mir,
por SAVYC SA. 
“La idea es continuar con el proyecto del intendente (José Luis Freyre) de interconectar todos
los barrios, para lo cual ya hay algunas obras en marcha. Con esta licitación se harán 44
cuadras de pavimento asfáltico, con cordones cuneta que ya se están ejecutando y que en
otros casos ya se hicieron”, explicó Dabove.
La obra alcanza a las avenidas Jujuy, de Amincton a Roberto Cavanagh; R. Cavanagh, de
Camarero a Laprida; Correa Llobet, desde Eva Perón a San Luis; Lisandro de la Torre, de
Goumond a ruta 33; y 3 de Febrero, de Juan Domingo Perón a Vuelta de Obligado, más
algunos tramos adicionales, como las continuidades de las calles Libertad y Camarero.
De este modo, “se llevará el pavimento hasta los límites de la ciudad, lo cual nos permite cerrar
algunas etapas que se iniciaron en la gestión anterior, con la dotación de piedra caliza, pero
luego el intendente Freyre, con gran esfuerzo, comenzó con los cordones cuneta y ahora viene
la última etapa con el pavimento asfáltico”. 
Este proceso continuará con la evaluación de las ofertas, en base al presupuesto oficial, pero la
administración municipal tiene en claro que “hubo un gran aumento del componente asfalto, por
problemas mundiales que terminan repercutiendo en el país”, en lo que hace a la variación de
un insumo liberado al valor de mercado.
Tras la decisión de una Comisión de Preajudicación, se girará a Buenos Aires la
documentación para que se firme el convenio respectivo y se habilite la remisión de fondos.
Este programa es financiando con aportes del Ministerio de Planificación Federal a través de la
Subsecretaría de Vivienda, una modalidad bajo la cual hoy se construyen en la ciudad 28
cuadras de hormigón.
“Hace años y por malas experiencias, el pavimento asfáltico no se lo cobrábamos al frentista,
pero charlaremos con el Concejo porque creemos que tenemos que cobrar la contribución de
mejoras, tal vez no en forma total, sino como pago de futuras repavimentaciones, tal como
hacemos hoy con el cordón cuneta, donde a la gente le descontamos ese valor cuando
hacemos el hormigón. El pavimento asfáltico no tiene la duración del hormigón y mucho
dependerá del tránsito. Repavimentamos cada diez años este tipo de calles, pero a la gente no
se le puede cobrar más de una vez. Por eso plantearemos algún tipo de recupero”, indicó el
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funcionario.
Además, Dabove señaló que “queremos la posibilidad de declarar la obra de interés público y
pago obligatorio, obviando el registro de oposición, ya que nos genera atrasos importantes en
la ejecución; y una vez firmado el convenio con Nación y con los fondos disponibles,
plantearemos estas cuestiones en el Concejo”. 
SECRETARÍA DE PROMOCIÓN COMUNITARIA:BUSTOS: “EL REFUGIO PARA VÍCTIMAS
DE VIOLENCIA FAMILIAR,
ES UNA HERRAMIENTA MÁS, PERO NO LA SOLUCIÓN”
El secretario de Promoción Comunitaria, Pedro Bustos, respondió al reclamo público de un
refugio para victimas de violencia planteado por la organización Juana Azurduy, a través de
una gigantesca pancarta en los actos oficiales por el 127º aniversario de la ciudad.
“Desde la Intendencia siempre estuvo vigente la intención de crear un refugio y por ello se
realizaron gestiones para realizar un convenio con las autoridades del Hogar Santa María
Josefa Rosello, sin embargo, a pesar de las negociaciones, no se pudo arribar a un acuerdo
que nos hubiera permitido instalar en ese lugar algunos de los programas sociales que
tenemos en marcha y que igualmente siguen funcionando y dando respuesta a la diversidad de
problemáticas que se plantean en ese ámbito. Lo que no tenemos que perder de vista es que
un refugio no va a ser la solución a la problemática de género, sino que es una herramienta
mas entre las que se utilizan”, sostuvo Bustos.
Luego recordó que el uso de estructuras edilicias destinadas a aglutinar personas que sufren
problemáticas similares ha quedado en desuso, de acuerdo a las nuevas leyes de familia y
violencia de género y salud mental, donde se apunta a trabajar en el mismo ámbito donde el
problema se plantea, “y sobre ese esquema estamos trabajando”.
Sin embargo, el funcionario admitió que en casos críticos, donde la única solución es apartar
del hogar a la mujer y los niños, “en la actualidad hay un convenio con Amas, que se ocupa de
esas emergencias y si bien sufren dificultades en el diario devenir, existe la buena voluntad y
constante predisposición y la respuesta siempre está”.
Finalmente, Bustos recomendó ser cauteloso con los datos estadísticos que se mencionan,
planteando la necesidad de usar un método científico y epidemiológico, que den credibilidad al
diagnóstico obtenido. Por otra parte, acordó que en mayor o menor medida los objetivos que se
persiguen son coincidentes y en ese sentido la ONG Juana Azurduy se ha sumado con sus
proyectos institucionales. “Podemos diferir en las formas en la que se encaran los problemas,
pero el objetivo siempre es el mismo y sobre esto trabajamos desde el Estado, ya sea desde el
ámbito nacional, provincial o local”, sostuvo.
A su turno, la responsable del área de Género y Violencia Familiar, la trabajadora social Natalia
Starnatori, aclaró que Las Juanas han recurrido al área con algunas problemáticas que se han
tomado en cuenta y también con propuestas. Una de ellas fue que se encontraron con que
faltaba información respecto a qué situaciones se consideraban como violencia de género y/o
familiar. “En base a eso –explicó- este año trabajamos en la difusión, la prevención y la
interacción con otras instituciones. De hecho hemos avanzado en un acuerdo con el Colegio de
Abogados para que nos brinden apoyatura legal, también hemos mantenido contacto con el
defensor general Omar Guerra y los jueces civiles Claudio Heredia y Celeste Rosso, para
trabajar en red en casos de violencia familiar”.
Starnatori aclaró que también en estos días se puso en marcha el curso de formación de
operadores comunitarios para acompañar a las familias que están en conflicto, pedido que fue
canalizado por Las Juanas el año pasado.
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“Siempre estamos dispuestos a escuchar y tomar las propuestas, pero en algunas
oportunidades no podemos dar respuesta inmediata a todas las propuestas, pero seguimos
trabajando, y no creemos que dejará de haber violencia por tener un refugio, sí creemos que
hay que seguir trabajando y acordando las mejores estrategias para más y mejor contención”,
argumentó.
(Fuente: Diario El Informe)
EE.RR.Y SUSTENTABILIDAD:EFICIENCIA ENERGÉTICA Y ENERGÍAS RENOVABLES
APROPIADAS
PARA LA AGRICULTURA FAMILIAR Y EL DESARROLLO RURAL
La jornada, efectuada el último martes en la Escuela Nº 6253 “Estación Runciman” de Santa
Isabel, consistió en un diálogo abierto, coordinador por el Ing. Ignacio Huerga, para considerar
los puntos críticos que se deben tener en cuenta durante el desarrollo del trabajo y los pasos a
seguir para la instalación del biodigestor. En este punto se destaca que a través de la
supervisora seccional, se presenta nota formal ante el Ministerio de Educación, solicitando
autorización para el desarrollo del programa y la instalación del equipo. La misma se
compromete a realizar las gestiones pertinentes para el logro de ese cometido y manifiesta que
este trabajo pude ser un excelente disparador para presentar un trabajo en Feria de Ciencias.
El Ing. Ignacio Huerga aclara que en instalaciones del INTA se trabaja en la construcción del
biodesgestor sobre los planos presentados en la reunión del 18 de octubre de 2010 y que se
han realizado con éxito las primeras pruebas, considerando que durante los meses de
setiembre y octubre se puede instalar en el establecimiento.
Seguidamente se presenta material referido a la planificación de la tarea, características de los
biodigestores y uso del biogás. Relacionado con las tareas que se pueden llevar a cabo con los
alumnos, como punto de partida, la docente Fabiana Santángelo, por pedido de la señora
directora, da lectura al proyecto institucional “Las Energías Renovables en la Escuela Rural”;
varios docentes destacan como trabajar los contenidos curriculares en las distintas áreas para
establecer una buena relación teoría - práctica. A continuación se detallan los distintos usos
que se le dará al biogás,  surgidos a instancia de la interacción del  grupo: hervir verduras,
calentar la leche para terneros, taller de panificación, esterilización de frascos, faenado de
pollos, chacinados, elaboración de dulces y conservas, eventos institucionales, calentar leche
para el desayuno, experiencias de laboratorio a realizar con los alumnos (Ej.: ciclo del agua,
dilatación, etc.), higiene y
limpieza de cocina y comedor, abono para la huerta con el biofertilizante obtenido, etc.
El Profesor Lorenzo Pérez sugiere establecer plazos para el desarrollo de algunas de las
acciones planificadas, sobre lo que se acuerda: Concurso para elección logotipo – cierre para
el 3 de junio (Expogranja); Realización de un programa radial por mes; Concurso de dibujos,
afiches y cuentos – segundo semestre del ciclo en curso; Realización de Souvenirs
(Expogranja); las patrullas ambientales, los trabajos de investigación, la realización de talleres,
institucionalización de la cartelera y Facebook, ya se comenzaron a implementar. Se insiste en
la idea que este proyecto es de todos, y que se va a sostener en la medida que cada uno
cumpla con su compromiso a través del tiempo, independiente de quienes sean los actores.
Debe tener una participación muy activa del alumno como protagonista, buscar estrategias
para dar mayor relevamiento a la encuesta implementada en el año 2010 sobre cantidad,
origen y destino de los residuos y hacer todo lo posible para el éxito total de
la experiencia y que se pueda replicar en otros ámbitos.
Asistentes: Mónica Ranzuglia (Supervisora Sección ¨C¨, de Nivel Primario Región VII
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Educación); Rita Chaparro de Pardo (Directora Titular Escuela Rural Nº 6253); los docentes
Laura Tontarelli, Karina Torres, Cristela Carini, Fabiana Santángelo, Margarita Barbich, Laura
Saavedra y Víctor Pardo; Ignacio Huerga (INTA); Carlos Corbella, Claudio Riquelme y Lorenzo
Pérez (Área EE.RR. y Sustentabilidad).
(Texto: Prof. Lorenzo Pérez)
PRESENCIA DEL MUNICIPIO EN JORNADAS DE ECO INDUSTRIA
La Municipalidad de Venado Tuerto estará presente en las Jornadas Eco Industria 1.0 a
realizarse en el Centro Cultural Recoleta los días 4, 5 y 6 de mayo. Integrará los Talleres Eco
Industriales en la sala “Caldén”, con intervención en el panel Sustentabilidad y Municipios. Se
trata de un evento cultural, científico y empresarial sin precedentes en materia de propuestas
concretas y realizables para el logro de una sociedad sustentable, con el foco puesto en un
desarrollo económico que se encuentre de la mano de la protección ambiental.
Ha sido declarado de interés nacional por resolución de la Secretaría General de la Presidencia
de la Nación Nº 2069/2010. Será una muestra empresarial para promover la difusión de los
negocios y soluciones ambientales existentes cuya aplicación es posible en los procesos
productivos y de prestación de servicios. Un espacio creado para la convergencia de todos los
actores que interactúan con su aporte en nuestro país y el resto del mundo.
(Texto: Prof. Lorenzo Pérez)
COORDINACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:SEGUNDA ASAMBLEA DEL
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2011
Anoche, en el patio central de la Escuela Nº 496 “Mariano Moreno”, se realizó la segunda
asamblea ciudadana del Presupuesto Participativo (PP) 2011, con la presencia del coordinador
de Participación Ciudadana, Raúl Debonis, junto a colaboradores.
En la oportunidad, los vecinos de la zona centro presentaron alrededor de 50 proyectos,
vinculados a temas diversos como mejora en los espacios públicos, ordenamiento circulatorio
en la zona de Juan B. Justo y Rivadavia, incorporación de motos para Tránsito, control de la
contaminación auditiva mediante decibelímetros, programas culturales y recreativos, pavimento
media calzada y desagües en calle Sarmiento, entre otros. Al cierre, resultaron elegidas
delegadas de la Zona 2 Silvia Vázquez de Brandoni y Stefanía Baravalle.
El PP 2011 continuará el próximo miércoles 4 de mayo, a las 20, en la Escuela N º1189 “Carlos
J. Benielli”, de Esperanto 301, correspondiente a la Zona 3.
DIRECCIÓN DE CULTURA:CINE EN EL CENTRO CULTURAL MUNICIPAL
Programación del viernes 29/04 al miércoles 4/05
- “UN CUENTO CHINO”
Género: Drama, Comedia.
Origen: Argentina.
Director: Sebastián Borenzstein.
Actores: Ricardo Darín
Actores secundarios: Iván Romanelli, Muriel Santa Ana.
Duración: 93 Minutos
Clasificación: Apta para todo público con leyenda
Funciones: viernes 29 a las 21.30- sábado 30 a las 21.30 y trasnoche- lunes 2, martes 3 y
miércoles 4 a las 21.30.
Argumento: Esta película es la historia del encuentro entre Roberto y un chino llamado Jun que
deambula perdido por la ciudad de Buenos Aires en busca del único familiar que tiene vivo, su
tío. Roberto es un veterano de la Guerra de las Malvinas. Su vida se ha detenido hace veinte
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años a causa de un duro revés del destino y desde entonces vive recluido en su casa,
atrincherado, casi sin contacto con el mundo, hasta que un extraño evento lo despierta y lo trae
de regreso a la vida.
- “RÍO”
Género: Familiar, Animación, Aventuras
Origen: Canadá, Estados Unidos, Brasil
Director: Carlos Saldanha
Reparto: Anne Hathaway, Jesse Eisenberg, Jamie Foxx, Jemaine Clement, Leslie Mann, Jake
T. Austin, Rodrigo Santoro, Tracy Morgan, George Lopez, Brian Baumgartner, Will i Am,
Bernardo de Paula
Duración: 94 Minutos
Clasificación: Especialmente recomendada para la infancia
Funciones: viernes 29 a las 18.30 y 20.30- sábado 30 a las 16.30 y 18.30- lunes 2, martes 3 y
miércoles 4 a las 18.30 y 20.30.
Argumento: Se centra en escenarios inspirados en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil. La
historia relatará las andanzas de un guacamayo llamado Blu, que viajará de Estados Unidos a
territorio brasilero para vivir grandes aventuras y encontrar el amor.
Entrada general: 15 pesos
Jubilados y Menores: 12 pesos
No habrá funciones el 1º de mayo por el Día del Trabajador.
VENADO SE SUMA AL V FESTIVAL INTERNACIONAL DE POESÍA
Del 19 al 24 de mayo se realizará el V Festival Internacional de Poesía “Palabra en el Mundo”,
y Venado Tuerto se sumará a través de la Dirección de Cultura, gracias a una iniciativa de la
escritora Mónica Muñoz, que permitirá mostrar al mundo la capacidad de nuestros escritores,
plásticos y fotógrafos, con la consigna de “darle una oportunidad a la paz”, temática que
engloba la convocatoria. Organizan este festival la ONG Proyecto Cultural Sur Internacional, la
revista digital Isla Negra y el Festival Internacional de Poesía de La Habana.
“Este encuentro crece cada año y las invitaciones se hacen por Internet. Gracias a Mónica
decidimos sumarnos a esta iniciativa que, una vez realizada, permitirá subir los trabajos de los
poetas y escritores de la ciudad. La convocatoria tiene una parte para artistas plásticos y
fotógrafos, quienes podrán exponer sus obras en el bar Absolut, de Maipú y Moreno, el jueves
19 de mayo a las 20.30; pero por otro lado están las bases de participación para los escritores,
que podrán leer sus trabajos ese mismo día”, manifestó el director de Cultura, Andrés Pieli.
Las bases para plásticos y fotógrafos estarán disponibles en el sitio web municipal, y los
trabajos podrán presentarse hasta el 13 de mayo en la Dirección de Cultura, Belgrano 843,
lunes a viernes de 7 a 12. En el caso de los escritores, se propone concurrir directamente a
Cultura municipal.
“El 19 de mayo mostraremos en ese evento todo lo que se presentó en el festival, tanto en
poesía, plástica y fotografía, pero también podremos escuchar a todos aquellos que tengan
algo que decir sobre la paz, que es el tema convocante. Pero para estar en esa mesa de
lectura, deberán pasar por la Dirección de Cultura, a efectos de organizar un cronograma”, dijo
Mónica Muñoz, destacando que “este es un camino nuevo que hacemos desde Venado,
proponiendo gestos para darle una oportunidad a la paz a través del arte y la cultura”.     
La escritora aseguró que el festival dispone además de una serie de sitios orientativos:
palabraenelmundo.blogspot.com y festivalpalabraenelmundo.spaces.live.com. 
“Venado Tuerto integra este festival junto a otras 500 ciudades del mundo, que representan a
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300 países. Nosotros subiremos la información a la página de los organizadores con todas las
actividades realizadas, incluyendo registros fílmicos de lo que ocurrirá el próximo 19 de mayo”,
completó Muñoz.
OBRA DE HUGO MIDÓN EN EL CENTRO CULTURAL
El Espacio de Comedia Musical, dirigido por Andrea Oviedo y Alfredo Diale, ofreció hoy la obra
“Derechos Torcidos”, de Hugo Midón, en la sala Jorge Luis Borges del Centro Cultural
Municipal, en cuatro funciones, con una buena asistencia de alumnos de distintas escuelas
primarias de la ciudad. Esta obra resalta los derechos de los niños y es un clásico en la
extensa trayectoria del autor infantil y dramaturgo recientemente fallecido.
“Derechos Torcidos” tiene la función didáctica de utilizar el teatro musical como instrumento
para enseñar valores de respeto, tolerancia y solidaridad. La discriminación, los prejuicios, la
falta de tolerancia, son actitudes que se ven a diario en todos los niveles de la sociedad. Desde
Comedia Musical se considera que el ámbito escolar es el espacio propicio para aprender a
conocernos, saber quiénes somos, en qué podemos ayudarnos y cómo podemos contribuir en
la construcción de una sociedad más tolerante, donde la diversidad sea una realidad.
INSTITUTO DE ARTES RECORDÓ EL DÍA DE LA DANZA
El Instituto de Artes brindó hoy dos funciones de la obra “Ritmos y Melodías”, conmemorando
el Día Internacional de la Danza y Día del Animal, en la sala Jorge Luis Borges del Centro
Cultural Municipal, ante un público conformado por alumnos de distintas escuelas venadenses,
quienes pudieron apreciar la magia de esta disciplina artística y la influencia del reino animal en
los movimientos de la danza.
Esta fecha evoca a Jean Georges Noverre, protegido de Madame Pompadour, quien sostenía
que la danza debía expresarse más con el cuerpo del bailarín que con la vestimenta, una visión
revolucionaria contra los símbolos de poder de la época.
Este evento contó con el auspicio de la Dirección de Cultura.
COORDINACIÓN DE JUVENTUD Y TERCERA EDAD: CAPACITACIÓN ELECTORAL EN EL
GALPÓN DE LA JUVENTUD
La Coordinación de Juventud y Tercera Edad, dependiente de la Secretaría de Gobierno, ha
preparado una interesante propuesta cívica, que consistirá en una capacitación en torno al acto
eleccionario que se realizará en la provincia de Santa Fe el próximo 22 de mayo, incluyendo
una demostración sobre la modalidad de voto con boleta única.
Se efectuará el sábado 30 de abril, de 15 a 21, en el nuevo Galpón de la Juventud, Quintana
720, ámbito que a lo largo del año albergará cursos, charlas, talleres y clases de apoyo, en lo
que será la futura Casa de la Juventud.
“El lugar se presta para realizar capacitaciones como ésta. Habrá boxes y otros elementos para
que la gente se ambiente en lo que vivirá el 22 de mayo”, explicó el responsable del área,
Franco Balzaretti, cursando una especial invitación a los vecinos de la zona.   
DIRECCIÓN DE DEPORTES: VOLEY MUNICIPAL PARTICIPA DE UN SUDAMERICANO
El equipo de voley femenino de la Dirección de Deportes participará este fin de semana de la
cuarta edición del Torneo Sudamericano de Maxivoley, para varones y mujeres, que se
desarrollará en la ciudad de Santa Fe en el marco de una gran expectativa, ya que se espera la
participación de 70 equipos y 1.500 deportistas, representando a distintas provincias argentinas
(Santa Fe, Entre Ríos, Buenos Aires, La Pampa, Córdoba y San Luis) y países límitrofes (Brasil
y Uruguay).
Se disputará en el Banco Provincial de Santa Fe y en otras subsedes los días 29 y 30 de abril y
1º de mayo, compitiendo hasta el tercer puesto por importantes trofeos.
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“Nuestra delegación tiene diez integrantes y representaremos a la Dirección de Deportes de la
Municipalidad de Venado Tuerto. El año pasado participamos en un torneo nacional en Villa
Carlos Paz obteniendo el segundo puesto, pero ahora nos arriesgamos a este Sudamericano”,
explicaron Romina Porta y Mónica Castillo, integrantes de un plantel que tiene sólidas
esperanzas en plasmar una buena performance.
“Jugaremos tres partidos diarios, pero el fixture aún no lo conocemos, porque recién allí
conoceremos a nuestros rivales”, sostuvo la profesora Laura Natali, de la Dirección de
Deportes, quien aseguró que las chicas “pondrán lo mejor de sí para obtener buenos
resultados”. 
DÍA DEL ANIMAL:RECONOCIMIENTO AL VETERINARIO CARLOS LARROUX
En una ceremonia realizada hoy en la sala de reuniones de la Municipalidad, se brindó un
merecido reconocimiento al médico veterinario Carlos María Larroux, por su extensa trayectoria
en beneficio de la salud del reino animal.
El encuentro contó con la presencia de funcionarios del Ejecutivo y de la presidente del
Concejo, Norma Orlanda, quien entregó a Larroux una plaqueta y una medalla del
Bicentenario. Luego, el director de Cultura, Andrés Pieli, obsequió un presente floral a Mónica
Larroux, esposa del agasajado.
Cada 29 de abril, Día del Animal, la Dirección de Cultura, a través del Área Literatura, reconoce
la labor de profesionales de las ciencias veterinarias e instituciones.
Larroux nació en Venado Tuerto en 1943, curso estudios primarios en la Escuela Rural de
Sancti Spíritu, secundarios en el Colegio Marín de San Isidro y superiores en la Facultad de
Agronomía y Veterinaria de la UBA, donde egresó en 1967.
Profesional independiente especializado en producción porcina, desarrolló tareas durante 28
años en el Senasa y en la Dirección de Bromatología provincial desde 1985. Además fue
subdirector del Censo Agropecuario Nacional en 1988 y, como docente, tuvo a su cargo la
Cátedra de Producción Animal en la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad
Nacional de Rosario.
Haciendo gala de buen humor, Larroux agradeció el reconocimiento y recordó sus inicios en la
profesión: “Cuando era estudiante, en el secundario, estaba el Museo Pueyrredón, cuyo
director era un cura amigo. Era un centro de estudios de documentos históricos y allí había
documentación sobre Sarmiento, que fue el que en verdad estableció el Día del Animal. Fundó
la Sociedad Protectora de Animales y nunca pudo sacar su ley, pero luego el doctor (Ignacio
Lucas) Albarracín pudo promoverla”.
En efecto, el Día del Animal recuerda el fallecimiento de Ignacio Albarracín, el 29 de abril de
1926, promotor de la Ley 2.786 de protección de los animales.
DESFILE EN EL DÍA DEL ANIMAL
Los invitamos a participar, junto a sus perritos, del desfile celebrando el Día del Animal que se
realizará el domingo 1° de mayo, a partir de las 16, en plaza Italia (frente a la Terminal de
Ómnibus). El objetivo es que los perros disfruten su día, por lo que rogamos que los disfraces
no sean incómodos para ellos y que eviten llevar animales que se estresan en este tipo de
situaciones.
También estarán presentes los perritos del Refugio Canino en busca de una segunda
oportunidad. Aquellos que estén interesados en adoptar, deben presentarse con DNI.
Se suspende por mal tiempo. Los esperamos.
Asociación Venadense Protectora de Animales
(Fuente: www.refugiocanino.org.ar)
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PRESENTARON EL DIARIO DIGITAL VENADO24
En un encuentro realizado anoche en Barceloneta, de Alvear y San Martín, fue presentado
Venado24 (www.venado24.com.ar), el primer diario digital de Venado Tuerto, una propuesta
periodística que, en palabras de su director, Mauro Camillato, “viene a cubrir una carencia de
nuestra ciudad, ya que hasta el momento no existía un diario digital de información y análisis
periodístico”.
Venado24 tiene producción periodística propia y actualiza su información las 24 horas del día y
los 365 días del año. A través de un grupo de profesionales de la comunicación de reconocida
trayectoria, el sitio desplegará un criterio editorial riguroso y una mirada periodística diferente.
Venado24 se lanzó hace ocho días y en este lapso acumuló más de seis mil visitas.
Con un diseño ágil y moderno, la página cuenta con los links Mundo, El País, Ciudad, Región,
Provincia y Opinión, entre otros, además de enlaces con las nuevas redes sociales.
Participaron de esta presentación dirigentes políticos y sociales, funcionarios, empresarios y
profesionales de medios de comunicación.
“AGARRATE CATALINA” ACTUARÁ EN LA FIESTA DEL TEATRO EN MURPHY
La popular agrupación montevideaña Agarrate Catalina actuará durante la XVI Fiesta
Homenaje al Teatro Independiente en Murphy, que se realizará este fin de semana.
Considerada una de las mejores murgas uruguayas y renovadora del género, el grupo de los
hermanos Cardozo cuenta con más de quince artistas en escena y un imponente despliegue de
vestuario y maquillaje.
Agarrate Catalina, que se presentará el sábado 30 de abril, a las 22.30, ha editado seis discos
a lo largo de su carrera y realiza un promedio de 190 presentaciones en un lapso de 45 días.
Obtuvo el primer premio en el Carnaval de Uruguay en los años 2005, 2006, 2008 y 2011.
Este encuentro del teatro independiente está organizado por la Asociación de Teatro La
Ventana y se desarrollará entre hoy y el domingo 1º de mayo, con un cierre programado para
las 23.30 con el tradicional apagado de la llama votiva.
Auspician: Comuna de Murphy, Instituto Nacional del Teatro y el Ministerio de Innovación y
Cultura provincial.
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